みなさんからの情報をお待ちしています。 企画課までご連絡ください。 ☎22-3032

笑って楽しく 元気に生きよう



7月19日、鳥井戸公民館において、鳥井戸自治会(いきいきふれあいサロン) 長寿会合同懇談会が開催されました。

懇談会は、1人暮らしの方に楽しんでいただき、家にこもりきりにならないようにすることを目的に、町食改、社会福祉協議会、鳥井戸ボランティアの方々も協賛として参加しました。

当日は、食事のほか、大正琴の披露 なども行われ、楽しいひと時を過ご しました。

肝属地区体育大会開催





7月14日から錦江町を主会場として肝属地区体育大会が開催されました。 錦江町からも各種目に出場し、この日のために練習をつんできた選手の皆さん が、素晴らしいプレーを見せてくれました。大会結果は以下の通りです。

大会結果	
優勝	ゲートボール(大根占地区)
準優勝	ソフトテニス (男子), 剣道, バドミントン 弓道 (田代地区), 軟式野球
第 3 位	バレーボール(女子),ソフトテニス(女子) 相撲,柔道 ソフトボール,陸上競技

田代中学校剣道部 九州・全国大会出場決定



7月に開催された県中学校総合体育大会剣道競技において、女子団体戦・個人戦で優勝、男子個人戦で3位に入賞した田代中学校剣道部が8月8~10日に佐賀市で開催される九州大会及び8月17~19日に鳴門市で開催される全国大会に出場します。出場選手は、次のとおりです。

女子団体戦の部(九州・全国大会) 3年中村 眞 緒 3年 井手口 聖 菜 2年 安 田 芽 衣 2年 舞 原 由 衣 1年 下八重 菜津希

女子個体戦の部(九州・全国大会)

2年安田芽衣

男子個体戦の部 (九州大会)

3年 邉志切 博 人

今年も甘くておいしい ぶどうが実りました



7月25日、花瀬観光農園組合のぶどう園の 開園式が行われました。

花瀬観光農園組合の濵田組合長のあいさつの後、田代幼稚園の園児がぶどうのはさみ入れ、鹿児島大学吹奏楽部OBのアイネ弦楽四重奏団によるクラシックコンサートが行われ、参加者は素晴らしい演奏に聴き入っていました。

今年も甘くて粒の大きいぶどうが実っており、9月中旬までぶどう狩りが楽しめるそうです。皆さんもクラシック音楽を聴いて育ったぶどうを味わってみてはいかがでしょうか。

認定農業者連絡協議会設立



6月28日、錦江町認定農業者連絡協議会の設立総会が開催されました。

本町の農業を担う認定農業者で組織するこの協議会は、大根占支部と田代支部で構成され、会員総数124名で、初代会長に田代支部の栗脇勉さん(折小野自治会)が選出されました。

皆さんの活躍により、本町の農業がより一層発展することが期待されます。